



Facebook lanzó Internet.org en plataforma abierta para desarrolladores de aplicaciones

Masterhacks - La plataforma que lanzó Facebook con el objetivo de impulsar esfuerzos para que el Internet llegue a gente en zonas de bajos recursos, Internet.org, ahora ofrece una plataforma abierta para desarrolladores de aplicaciones.

Internet.org ofrece acceso libre a los servicios básicos de Internet en teléfonos móviles y cuenta con el apoyo de empresas tecnológicas como Samsung, Nokia, Ericsson y Qualcomm.

Facebook informó a través de Internet.org que la plataforma estará abierta a todos los desarrolladores que cumplan con ciertas pautas, como un contenido que construya para la navegación con teléfonos inteligentes y escenarios de ancho de banda limitado.

La iniciativa llegó al suscitarse un debate en la India, el tercer lugar con mayor número de usuarios de Internet del mundo, donde el debate destaca con el libre acceso y neutralidad de la red en el país.

Facebook se asoció en febrero con Reliance Communications para lanzar Internet.org en India.

«Hemos escuchado el debate sobre la neutralidad de la red en la India y lo hemos estado siguiendo», afirmó el vicepresidente de producto de Internet.org, Chris Daniels.

Al momento Facebook ha lanzado este servicio en nueve países, entre ellos India. Con estas acciones se ha llevado Internet a más de 8 millones de personas, según lo indicó Daniels en la India.